Das ukrainische Sprachgesetz von 2012: Was verbirgt sich dahinter?

Das Sprachgesetz *Zu den Grundlagen der Sprachpolitik*, das seit 2012 in der Ukraine in Kraft ist, kam in die Schlagzeilen, nachdem das ukrainische Parlament es gleich nach den Majdan-Ereignissen abzuschaffen versuchte. Worum ging es im Sprachgesetz und wie sah die Einstellung der Bevölkerung zur Sprachenproblematik in der Ukraine aus? Welche Rolle spielte bei dessen Verabschiedung die Politik des Janukowytsch-Regimes? Und wie wurde die ukrainische Sprachenpolitik während der Majdan-Ereignisse und kurz danach in den deutschen Medien am Beispiel der F.A.Z.-Berichterstattung dargestellt? Im Vortrag wird somit der Versuch unternommen, diese und andere Fragen zu beleuchten und einen Anstoß zur Diskussion über die Rolle der Massenmedien in der Ukraine-Berichterstattung zu geben.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!